

Periodistas pinareños intercambian con la esfera ideológica partidista

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Noviembre 2019 14:34

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 13917



Los colectivos de la prensa pinareña, Guerrillero, Radio Guama y TelePinar asistieron a un fructífero intercambio con Víctor Gaute, jefe de la esfera ideológica del Comité Central del Partido sobre el funcionamiento de los medios, las redes sociales y la importancia de Internet en la labor diaria de información a la población y el enfrentamiento político.

En la esclarecedora reunión estaba también Julio César Rodríguez Pimentel, miembro del Comité Central y primer secretario en Pinar del Río y funcionarios de la esfera de ambos niveles.

Los planes enemigos de inestabilidad contra la Revolución cubana utilizando las vías avanzadas de la información, la vinculación con el bloqueo económico y la continua agresión a la economía, mientras utilizan las modernas tecnologías para socavar, son el fundamento de cómo el periodismo cubano puede responder con los recursos puestos en sus manos y del resto del pueblo.

Gaute reveló como la administración norteamericana trata de penetrar continuamente en la mentalidad de los jóvenes, como utiliza a los grupos de diferentes tendencias y en que medidas las agencias de ese país permanentemente agreden los intentos cubanos de avanzar en beneficio de su prosperidad.

Periodistas pinareños intercambian con la esfera ideológica partidista

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Noviembre 2019 14:34

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 13917
